



Presseerklärung / Spendenaufruf

Spendet für die vom Erdbeben betroffenen Menschen in Marokko

11/09/02023

Als am 9. September 2023 ein schweres Erdbeben die Gegend um Marrakesch, Marokko erschütterte und ein Nachbeben zwei Tage später folgte, brach für viele Menschen eine Welt zusammen: Über 2100 Tote, mehr als 2400 Verletzte, Zerstörung und eingestürzte Häuser sind die vorläufige Bilanz.

Die Menschen brauchen Hilfe!

Solidarität International e.v. (SI) unterstützt deshalb den Aufruf der antiimperialistische Einheitsfront gegen Faschismus, Krieg und Umweltzerstörung¹, schnell Spenden zu sammeln und unbürokratisch vor Ort und gestützt auf Kräfte der Einheitsfront vor Ort, zu helfen. Dazu sagt Monika Gärtner-Engel, Co-Präsidentin der Einheitsfront, zum Beschluss deren 1. Weltkongresses, dass an Brennpunkten des Weltgeschehens sowohl Informationen aus erster Hand als auch tatkräftige Hilfe zugesagt werden: „Jetzt müssen wir den Worten Taten folgen lassen! Wir rufen alle Mitgliedsorganisationen und Einzelpersonlichkeiten in der United Front auf, entsprechend ihren Möglichkeiten Hilfe zu leisten und Unterstützung zu geben. Für Deutschland rufe ich zu einer einwöchigen konzentrierten Spendenkampagne auf, die es uns ermöglicht, die Spendengelder schnell und unbürokratisch persönlich weiterzugeben. Die Hilfe ist umso wichtiger, als der marokkanische König noch nicht einmal die angebotene Hilfe tatsächlicher Hilfsorganisationen aus aller Welt angenommen hat.“

„Solidarität International leistet solidarische Hilfe auf Augenhöhe ... die der Selbsthilfe, Selbstorganisation und der Selbstorganisation der Menschen vor Ort dienen. Die Arbeit wird vor allem über Dauerspenden und Spendenkampagnen organisiert“, heißt es im Programm von SI. Durch den persönlichen Kontakt ist sichergestellt, dass Spendengelder direkt bei den Menschen ankommen und sie selber entscheiden, wie sie im Sinne der Gemeinschaft eingesetzt werden.

Solidarität International e.V. ruft auf: Sammelt auf der Straße, im Betrieb, unter Nachbarn, auf der Montagsdemo!

Die *United Front* führt diese Spendensammlung bis 20. September durch. Sie weist deshalb darauf hin, dass die Spendensammlung mit Zahlungseingang 20. September endet. „Danach eingehende Summen werden für die weitere Arbeit der *United Front* verwendet.“

Spendenkonto:

Solidarität International
IBAN DE 86 5019 0000 6100 8005 84
Frankfurter Volksbank,
Stichwort "United Front/Hilfe für Erdbebenopfer Marokko".

Bundesvertretung

Grabestraße 89
D 47057 Duisburg

Fon: 00 49 (0203) 60 45 790
Fax: 00 49 (0203) 60 45 791

buero@solidaritaet-international.de
www.solidaritaet-international.de

Frankfurter Volksbank eG
BIC FFVBDEFF
Spendenkonto
DE86 5019 0000 6100 8005 84
Beitragskonto
DE11 5019 0000 6100 8005 76

Sprecher:innen
Renate Radmacher
renate.radmacher@online.de
0049 (0)7361 72522
Armin Kolb
AuM_Kolb@web.de
0049 (0)1520 44 97 230
Ute Kellert
ute.kellert@posteo.de
0049 (0)170 561 39 77

Kassier:innen
Axel Kassubek
kassu@t-online.de
0049 (0)561 312 409
Waltraut Bleher
waltraut.bleher@t-online.de
0049 (0)7903 7316

SI e.V. ist mit Bescheid des Finanzamts Duisburg vom 13.06.2023 als gemeinnützige Körperschaft anerkannt. Eingetragen beim Amtsgericht Duisburg (VR 4690)

¹ <https://www.icor.info/2023/aufruf-zum-aufbau-der-internationalen-antiimperialistischen-und-antifaschistischen-einheitsfront>